

Pobre espectáculo en Avellaneda

Escrito por Silvio Barali

Viernes, 31 de Marzo de 2017 23:23 - Última actualización Viernes, 31 de Marzo de 2017 23:33

Independiente y Vélez igualaron en mediocre trámite - 1 a 1

En un panorama parejo, sin grandes emociones en las áreas, Vélez terminó mejor parado que el rojo de Avellaneda, que otra vez se fue silbado por su parcialidad, ante un pobre trabajo ofensivo y con enormes falencias de construcción en un juego colectivo, a pesar de acreditar grandes valores en el grupo.

Se puso en ventaja el local con un gol de otro partido, en una especie de córner corto, donde Emiliano Rigoni la clavó en el segundo palo de Assman, justo pegado al ángulo, pero no le sirvió a Independiente para aprovechar ése flojo momento velezano y al llegar la igualdad por intermedio del "Burrito" Martínez, puso justicia tal vez en el marcador y Vélez pasó a ser el mejor de los dos, aunque no le alcanzaba como para ser el ganador, porque ambos hicieron muy poco para justificar semejante halago.